

Centro Municipal de Recursos para la Infancia "El Rompeolas"

Avda. España, 4, 28820 Coslada-Madrid.
Metro L7 Barrio del Puerto

Tel: 91 627 82 00/ ext. 2300, 2301, 2353

secretariainfancia@ayto-coslada.es

Horarios de atención:

Lunes a viernes

de 09:00 a 14:00h

y de 17:00 a 20:00h

Para más información sobre las entidades colaboradoras en
este proyecto:

info@voces.org.es

www.menudapeli.es

Facebook Colectivo OPALO



AL CINE POR LOS DERECHOS

20 de Noviembre 2017

Convención de los derechos de la Infancia



Concejalía de Infancia





Ángel Viveros Gutiérrez
Alcalde de Costlada



Macarena Orosa Hidalgo
Concejala de Juventud e Infancia

Día Internacional de la convención de los Derechos de la Infancia
20 de Noviembre.

En el año 1959, Naciones Unidas proclamó la Declaración de los "Derechos del niño", un paso importante en el reconocimiento explícito de unos derechos que era necesario cumplir en beneficio de las personas que, por ser menores de edad, estaban desprotegidas.

En 1989, la Convención de los Derechos de la Infancia supuso un reconocimiento de la infancia, defendiendo una interpretación más progresista y acorde con una imagen más autónoma de los niños y niñas, atribuyéndoles un estatus de sujetos de pleno derecho. Es importante destacar los derechos reconocidos en el articulado de la Convención, referidos a la Libertad de Expresión, la Libertad de Asociación o las garantías para que la infancia pueda participar y tomar decisiones respecto a sus propias vidas.

La programación que se presenta forma parte del marco pedagógico con el que se trabaja este curso en el Centro municipal de Recursos para la Infancia: "El cine como herramienta educativa". El objetivo que se persigue es el de aprovechar la oportunidad que nos brindan los medios audiovisuales para educar en valores positivos.

El fin es considerar a los niños y niñas, no solo como espectadores, sino también como protagonistas, a través de una experiencia con los medios audiovisuales que les permitan expresar sus ideas, emociones y la forma en la que entienden el mundo.



"AL CINE POR LOS DERECHOS"

MUESTRA Y REALIZACIÓN DE CORTOS - PROYECCIÓN DE PELÍCULAS - DEBATES

Los Derechos de la Infancia vistos desde los niños y niñas a través del cine como herramienta que facilite la expresión de sus ideas, sus emociones y su forma de entender el mundo en el que viven.

PROYECCIONES DE CORTOS Y PELÍCULAS POR LOS DERECHOS

Sábado 18 de noviembre de 2017

Corto: "El sueño" (Fundación Voces)*

Película: Wall-e (batallón de limpieza)

Hora: 17,30

Lugar: CC Margarita Nelken

Público familiar.



Domingo 19 de noviembre de 2017

Corto: Por la amistad-conecta mad (Fundación Voces)*

Película: Zootrópolis

Hora: 12h

Lugar: Margarita Nelken

Público Familiar



* Cortometrajes realizados íntegramente por las niñas y niños de Cañada Real, en el marco del proyecto "Arte para la integración social" que la Fundación Voces desarrolla en dicho barrio.

- Tras el visionado de los cortos y las películas se llevará a cabo un pequeño coloquio a cargo de dinamizadores profesionales del cine.

- Recogida de entradas en el Centro Municipal de Recursos para la Infancia "El Rompeolas" y hasta completar aforo.

CORTO EXPRÉS:

Jornada de cine para familias y adolescentes

Actividad organizada en horario de mañana para familias y en horario de tarde para adolescentes y jóvenes Grabación de un pequeño cortometraje donde los participantes serán los protagonistas, actuando, confeccionando guiones y utilizando los medios técnicos necesarios para la grabación.

Fecha :25 de noviembre

Mañana de 11h a 13h - Público Familiar

Tarde de 17h a 20h. - Adolescentes y Jóvenes

Lugar : Centro El Rompeolas

Inscripciones para participar, en " El Rompeolas" y hasta completar aforo.

Los niños y niñas de la Ludoteca Municipal y el Espacio 10-12 participarán durante todo el mes de noviembre en talleres de creación colectiva de cortos, en coordinación con la Fundación Voces y las asociaciones profesionales de las artes escénicas y audiovisuales, Menudapeli y Colectivo Ópalo.